

朝鮮の社会主義革命を可能にした指導思想

フェルナンド・バスケス

ウルグアイ RRII 局長

まず最初に、朝鮮社会主義革命の指針を考えるためのこのセミナーにお招きいただいたことに、心から感謝の意を表したいと思います。

現代の朝鮮人民の意志は、労働者階級とその党が権力を握って、着実に自立した持続的な発展を行った後、巨大な技術科学的潜在力の水準に達し、このような高い水準の経済・社会的発展を達成することができたことは、誰にとっても意外ではないはずです。

私たちの時代、すべての国と民族は、労働者の搾取と人民の服従のない社会の建設に、民族的願望を正しく結びつけて、自分たちの道を求めて闘う権利を持っています。

困難な道ではありますが、これは朝鮮労働党の創始者である金日成主席を中心に、対日解放戦争、その後の対米介入戦争を主導して新しい革命国家を実現し、その建設に乗り出して大きな成功を収めてきた朝鮮の道です。

実際には、人民大衆を活動を中心に据えた指導者と党の正しい指導により、数千年の豊かな文化的伝統を持つ国ではかつてなかった水準の自給自足と社会的発展が達成されているのです。

チュチェ思想とは、思想的、政治的、社会的建設の基礎を築いた自国での思想の実践であると我々は考えています。

だからこそ、帝国主義と世界反動のすべての勢力は、社会主義の真実と強さ、唯物論的世界観の解釈と人間と自然の絶え間ない相互作用によって導かれる朝鮮社会の建設を知られないようにするために、宣伝戦略とマスメディアを虚偽で埋め尽くそうとしたのです。人間は自然をコントロールし、自分の行動や思想によって意識的に社会主義を構築することができます。

各国人民は、自らの歴史的経験に基づき、教育、健康、生活環境の分野で前進するために、すべての経済活動への参加と自国の防衛を課す巨大な革命的变化の道を、自らの最高水準の意識が示す道を歩まなければなりません。

朝鮮の革命活動は、人間とその巨大な可能性を中心に据えて、その指導部、党、歴史的・現在の指導者と人民の活動であり、各国で各人民の具体的な状況に応じて進めていく必要があります。朝鮮の思想的潜在力が人民のそれと結合し、朝鮮の指導が公正であるとき、朝鮮の思想的潜在力は巨大であるといえます。

朝鮮労働党の印象的な強さの中で、今日まで朝鮮の防衛、経済、住宅、医療の分野で、社会主義の道に沿って前進し、同時に、過去に敗北に終わった軍事的冒険を試みて、この地域で戦

争と侵略を行う帝国主義者の曖昧な利益を阻止するために、どれほどの作業が行われてきたのでしょうか。

旧ソ連をはじめとする社会主義国の社会主義体制が崩壊し、政治的・思想的に武装解除された後、間違いなく朝鮮における社会主義革命の指導者の役割は、より大きな、計り知れない、巨大な次元を獲得しました。なぜならば、世界の革命家が研究すべきことがあるとすれば、それは社会主義がそこに生き、自らを強化し、ブルジョア社会学では説明できないような科学技術的発展の水準を獲得することだからです。

今日の資本主義と帝国主義の危機は、非常に広く深いものであり、それはすべての富裕国と貧困国に及んでいます。そして、彼らの権力の中心は、自分たちが地球を導いてきた破滅的な状況を回避するために、戦争以外の解決策を見いだせないでいます。

今日、朝鮮民主主義人民共和国は、何十年にもわたって人民に対して行われてきた核による脅迫を含む、すべての軍事的侵略の試みを中止させました。

しかし、私たちの意見では、おそらく最も重要なことは、最近、朝鮮の革命家とその最大の指導者である金正恩総書記が、生産力を絶えず発展させ、獲得したものを守り、新たな、より大きな成功を収めるという確固たる意志をもって、自立した道の可能性を発信し続けているということです。

私たちのような小さな国でありながら、民族解放と社会主義のための闘争の豊かな伝統を持つ国から言えることは、これ以上ありません。しかし、今日、朝鮮の社会主義革命を可能にした思想が、国際的にも重要な位置を占め、アルティガス(ウルグアイ)の人々の中にも生きていることは確かです。

あらゆる面で人民と家族のために最善を求める人々にとって、大きな挑戦が続くこの時代において、朝鮮人民の新たな勝利の鍵となるのは、間違いなく、その思想と、それを継承する人物の揺るぎない決意であると言えるでしょう。

また、世界の平和は我々の旗印であるべきですが、帝国主義者が国家の独立のために戦う人々に対する焦土政策としてしばしば使うような「墓地の平和」ではないことを維持する必要があります。

このセミナーで扱う思想は、各国や地球上の生命の問題の解決に貢献できる可能性を秘めていることは間違いありません。

ありがとうございました。